

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan di PT. BPRS Lantabur Tebuireng Jombang, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. PT. BPRS Lantabur Tebuireng Jombang merupakan lembaga keuangan yang menerapkan penerapan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG). prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) terdiri dari keterbukaan dalam hal ini PT.BPRS Tebuireng Jombang terbuka mengenai laporan triwulan dan terbuka pada karyawan dalam melaksanakan tugas dan hasil kerjanya, akuntabilitas dalam hal ini PT. BPRS Tebuireng Jombang sudah diterapkan dengan baik sesuai dengan *job description* tetapi tidak sesuai dengan latar belakangnya sehingga diberikan pelatihan terhadap setiap karyawan, pertanggungjawaban PT.BPRS Tebuireng Jombang dimana karyawan tidak melanggar peraturan, kemandirian PT.BPRS Tebuireng Jombang dimana karyawan bekerja tidak ada tekanan dan bekerja sesuai tugas masing-masing dan kewajaran PT.BPRS Tebuireng Jombang dimana karyawan selalu menyajikan data yang valid. Hal ini bahwasanya prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) sudah diterapkan dengan baik. Namun salah satu prinsip akuntabilitas masih kurang dikarenakan *Job description* tidak sesuai dengan riwayat pendidikan. Sehingga adanya pelatihan disetiap karyawan sesuai dengan *Job description* masing-masing yang dilaksanakan oleh PT. BPRS Lantabur Tebuireng Jombang.

2. Peran *Good Corporate Governance (GCG)* di PT. BPRS Lanatabur Tebuireng Jombang dapat dilihat dari pengukuran kinerja karyawan yang meliputi kualitas kerja di PT. BPRS Lantabur Tebuireng Jombang sudah diterapkan baik dilihat dari kedisiplinan yang dilakukan oleh karyawan yang dilakukan sudah sangat baik, kuantitas kerja yaitu karyawan mampu mencapai target yang diberikan PT. BPRS Lantabur Tebuireng Jombang, dan ketetapan waktu di PT. BPRS Lantabur Tebuireng Jombang dalam menyelesaikan pekerjaannya jika memiliki hambatan, maka karyawan meminta tambahan waktu dalam berkerja. *Good Corporate Governance (GCG)* memberikan peran yang penting baik terhadap PT. BPRS Lantabur Tebuireng Jombang. *Good Corporate Governance (GCG)* jika diterapkan dengan tepat dan baik dalam kegiatan BPRS maka akan berdampak yang positif terhadap kinerja karyawan, dan proses kegiatan perusahaan dan pengambilan keputusan dapat dilakukan dengan baik.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, peneliti ingin menyampaikan beberapa saran yang mungkin dapat digunakan untuk meningkatkan kinerja karyawan di PT. BPRS Lantabur Tebuireng Jombang.

1. Bagi PT. BPRS Lantabur Tebuireng Jombang

Penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan dan sebagai tambahan pengetahuan mengenai pentingnya penerapan prinsip *Good Corporate Governance (GCG)*. *Good Corporate Governance (GCG)* memberikan peran yang penting baik terhadap PT. BPRS Lantabur Tebuireng Jombang. *Good Corporate Governance (GCG)* jika diterapkan dengan tepat dan baik dalam

kegiatan BPRS maka akan berdampak yang positif terhadap kinerja karyawan, dan proses kegiatan perusahaan dan pengambilan keputusan dapat dilakukan dengan baik.

2. Bagi Penelitian selanjutnya

Bagi peneliti diharapkan mampu menambah ilmu pengetahuan, menambah referensi dan mengembangkan penelitian mengenai *Good Corporate Governance (GCG)*.